



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1545</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Situé dans un quartier résidentiel à 300 mètres des plages de Juans-les-Pins et à proximité de la ville d'Antibes. Penthouse dans une petite copropriété avec ascenseur. Il se compose de : une entrée, un séjour lumineux avec salon/salle à manger, une cuisine indépendante, le tout donnant sur une splendide terrasse de 56m<sup>2</sup> exposée plein sud. La partie nuit comprend 2 chambres en suite avec terrasse. Un garage et une cave complète ce bien.

*Located in a residential area 300 metres from the beach of Juans-les-Pins and from the center of Antibes. Penthouse in a small co-ownership with lift. It is composed of: an entrance hall, a bright living room with lounge/dining room, a separate kitchen, all opening onto a splendid south-facing terrace of 56sqm. The sleeping area comprises 2 en-suite bedrooms with terraces. A garage and basement complete this property.*

## CANNISIMMO

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

